

常任委員会の活動報告

中央公民館の基本設計は林設計と契約

総務文教常任委員会

問 中央公民館改築の動きと設計に意見を反映できる期限は、基本設計は、10月1日に林寛治設計と委託契約をした。

答 期間は平成31年3月まで、契約金額は2千278万円となる。現中央公民館の位置に建てる予定である。

問 設計者は、議会にも模型で説明したいと考えており、意見を伺う場面等はこれから相談したい。

答 今後、空き家の予想は、人が住んでない空き家は40件だが、空き家状態のものを含めると80件以上あると認識している。高齢者1人世帯が約150件あり、空き家は増える見込み。

問 金山中学校の生徒は、金山校への連携入試をしている。生徒の負担になる課題等はあるか。

答 レポートを作成し、プレゼンテーションを行う。やり遂げることが金山校での生活につながる。現行制度は良い方法だと思う。

問 県のインバウンド事業で、台湾から来た方の金山の印象や評価は良かった。町の関わりは。

答 総支配人も替わり、インバウンド誘致に力を入れていく。金山校の修学旅行も台湾の予定であり、今後の展開を考えたい。



総務文教常任委員会

この冬も官民協働除雪の取り組みを

～産業厚生常任委員会～

問 官民協働除雪は、ダンブを借り上げた細やかな対応で大変喜ばれている。今冬も対応願う。

答 道路が狭くなった所や見通しの悪い交差点で行う。借り上げは15か月分を確保している。

問 新農業振興計画の活用は。

答 課内・農業部会で計画を読み解き、角田先生との話し合いとともに、農家からも率直な意見を聞いて実施計画を作りたい。

問 建て替えでは仮住まいが必要だが、民間の賃貸物件がなく町外に行く。町で対応できないか。

答 建て替えの場合、町営住宅に空きがあれば可能である。

問 こども園に0〜3歳児で36件の申し込みがあったが、全員が入れる状況か。受け入れ能力は問題ない。原則、保育所部分は

12月6日午後開催され、所管の補正予算などの議案、所管事務に対する質疑を行った。主なものは次のとおり。

問 0〜5歳児、幼稚園部分は3〜5歳児を受け付ける。保育所部分は保育が必要と町が認定した場合に限られ、誰でも入れるとは言えない。

問 落花生の製品化に關し、販売権はでん六になるのか。

答 でん六の商品として、金山産の落花生を使うものが市場に出ることになる。



官民協働除雪の一コマ

新中央公民館Q&A

関心高まる改築後の姿!



平成26年3月の中央公民館改築整備構想委員会（委員長 松田順一 区公連会長）の答申を受け、その後の庁内検討委員会では、基本コンセプトなどについて議論されている。

本年度中には、議会として設計者（林寛治設計事務所）から基本設計の概要などを聞ける見通しだが、これまでの情報などを基に、想定される新しい中央公民館の姿にわかりやすい「Q&A」形式で迫ってみた。

《質問》

【答え】

- どこに建てるの?** 現在の中央公民館を取り壊して同じ位置を基本に建て直します。
- 工事中、公民館機能はどうなるの?** 職員は役場で業務を行ない、公民館機能は町内の各施設等で担当します。
- 杉の町だけ、木造になるの?** 主要構造を木造にするかRC（鉄筋コンクリート）造等にするか、設計者が慎重に検討しています。
- 基本的なイメージは?** 街並み景観づくり百年運動の町にふさわしいシンボリックな建物を考えています。
- 設計者を決めたポイントは?** 街並み景観づくり百年運動の創成期から関り、町の景観施策に精通しているだけでなく、景観の町の新たなシンボルとして、更には、運動を牽引する町公共施設群の集大成としてふさわしい設計が期待できることからお願いしたものです。
- 規模と階数は?** 現規模（床面積ベース）以内のコンパクトな建物で、2階建てを想定しています。
- 大ホールはあるの?** 建物規模から制約はありますが、ホールは整備する考えです。
- 災害時には活用できるの?** 避難所としての機能が確保できるように考えています。
- 豪雪地域だけど、雪は大丈夫なの?** コストを考えた十分な雪対策をお願いしています。
- 東京オリンピック・パラリンピックに提供される金山杉が戻ると聞いたけど?** 選手村に使用された金山材を「レガシー材」として内装に活用する予定です。
- 改築費用はどれくらい?** 約10億円を見込み、できるだけ借金に頼らないよう積み立てながら進めます。
- 完成しても維持費が高いのでは?** 十分な検討を行い、維持費が必要以上に掛からないように努めます。
- 駐車スペースは十分確保されるの?** 防災倉庫等の解体、他施設への機能移転等により、できるだけ確保します。
- 「街の駅」なども一緒に整備されるの?** スペースの問題などから、今回の改築計画では考えていません。
- 改築工事はいつごろ?** 平成32年度の早い時期に解体し、東京五輪後に工事を始め、翌33年度中の完成予定でしたが、先の議会全員協議（1/17）では建築費の高止まり等への懸念から、「早くても33年度の着工、翌34年度中の完成」に先延ばししたいとの説明がありました。議会としても財政状況も注視しながら対応していきます。

いかがでしたか。これからも身近で関心の高いテーマのQ&Aにご期待を!